

JEREZ CATÓLICO

PERIÓDICO POPULAR DE PROPAGANDA

(CON CENSURA ECLESIASTICA)

Año I

:-:

Dirección: Fontana, 12

:-:

Núm. 2



SUMARIO: Lo que hace falta.—Donde no está Jesús..., por G.—A la Santísima Virgen de la Merced, poesía, por Carmen Roldán.—El marxismo y sus desastres: Responso, por A. Sánchez G. Segura.—El requeté de Montejurra.—Dice nuestro colega «Alerta»—Aquel pobre cura.—La Prensa sectaria.—Flor de María: Arbol florido, por Mariófilo.—El reparto general de fortunas es una utopía, por A.—Ante el Día de la Prensa Católica: Labor constructiva, por Indefonso Montero.—A la sombra de una Cruz, por Pascual.—Las escuelas de los religiosos, por Antonino.—Agradecidos.—Noticias e informaciones varias.

Jerez de la Frontera 15 de Mayo de 1938. (II Año Triunfal)

LO QUE HACE FALTA

El mayor obstáculo que existía entre nosotros para dominar con éxito aquella nube negra que llevaba en su seno el odio y la destrucción, era la falta de gente formada espiritualmente que llevara dentro de sí el ideal vigoroso y constructivo. Y en ese sentido, apesar de lo hecho, aún queda bastante por hacer.

Fuimos a buscar a las nebulosidades de la filosofía extranjera, lo que en limpio idioma y claro concepto habían elaborado los que levantaron a la filosofía tradicional de la decadencia de la última Edad Media.

En religión hicimos el escéptico sin serlo, ya que tan enraizada en nuestro pensamiento se halla el alma religiosa, que hasta los que antaño votaron las leyes de excepción contra la Iglesia, se declaraban, para regocijo de propios y extraños, cristianos sin dogma y sin milagros.

En el campo social hemos vivido de espaldas a las doctrinas pontificias, y en lo político reinaba la confusión más espantosa, sin conocimiento de la naturaleza y los derechos de la Iglesia y el Estado.

Se plantea, ante todo, un problema de formación espiritual para las masas católicas.

El mal está en las inteligencias, más que en los corazones. Lo que hace falta es que se conozcan mejor las enseñanzas de la Iglesia y divulgarlas por todos los medios.

El problema es de Acción Católica, de actividad católica, de cristianización de las masas populares, y con ello se dará un paso gigante hacia su resolución definitiva. Es lo que hace falta.

Donde no está Jesús

Donde no está Jesús con sus dulces ejemplos, con sus palabras de amor, clavado en una Cruz, obrero como los pobres trabajadores, sembrando paz y consoladoras esperanzas, anidan sólo el odio y la desesperación.

¿Hemos cumplido con nuestros deberes de cristianos, acercándonos a las chozas en el campo o a las tristes casas de vecindad de los suburbios, a llevar la palabra consoladora, el auxilio económico, la imagen viva de Jesucristo?

Si no lo hemos hecho, hagámoslo urgentemente.

Hay que ganar al pueblo para Cristo; precisa llegar a él y vivir con él en el mismo medio en que

vive y trabaja, en donde se libran las grandes luchas contra la apostasía general de las clases trabajadoras.

Para poder hacerlo eficazmente hemos de valernos, en muchas ocasiones, de elementos esogidos entre la masa de trabajadores, en donde los hay buenos, gracias a Dios. Por una prevención explicable, el obrero, hasta hace poco, y por falaces doctrinas que le fueron imbuídas, no quería oír o desconfiaba del que pertenecía a otra clase social, que él consideraba su enemiga.

Precisa, pues, hacer una selección de obreros sólidamente cristianos y piadosos, incorporarlos a nuestras obras y valernos de ellos siempre para que lleven la luz de

A la Santísima Virgen de la Merced

*¡Virgen de la Merced, augusta y
(pura!,
en tanto que me encuentro desterrada,
y de Ti, de por vida, separada,
en este triste Valle de amargura,
me llena de consuelo y de dulzura
el contemplar tu imagen venerada;
y de rodillas, a tus pies, postrada,
siento el alma inundarse de ventura.*

*Si el mirar tu bendito Simulacro
me produce tan vivas emociones
¿qué sentiré después de la victoria?
cuando ardiendo en la llama de amor*

*(sacro
sin temor a pecado y tentaciones
consiga contemplarte allá en la Glo-
ria...)*

CARMEN ROLDÁN.

la verdad y el fuego del amor a Cristo, a sus hermanos que aún yacen en las tinieblas del error y en las sombras de la muerte.

Esta es una obra predilecta de Jesús y de sus amigos, y de actualidad palpitante. Necesitamos núcleos numerosos de obreros devotos de la Sagrada Familia, cuya casita de Nazaret es el modelo y la Escuela, que, guiados por Directores espirituales, y con la ayuda de los buenos católicos, sean los apóstoles del día.

G.

Los que educan con las máximas evangélicas preparan mejor y consiguen perfectamente la instrucción en las disciplinas profanas.

Andrés MANJÓN.

El marxismo y sus desastres

RESPONSO

Helos ahí. Sobre las calles de España pasaron como una sombra. Encubiertos de una democracia invertida, desojaron en sus manos la flor que les proporcionó su audacia inaudita. Helos ahí. Han pasado. Dejaron tras de sí para perpetuar su recuerdo una estela de ruina y de enconadas pasiones. Escalaron el Poder haciendo falaces y absurdas promesas a la clase proletaria. Entraron con una sonrisa a los cuatro vientos, y el pueblo que los empujó soñó con aciertos de sus «inteligencias». Poco tiempo bastó para deshacer el encanto. Sus ideales fueron un ultraje a la cultura. Su sonrisa se convirtió en una mueca contraída, por el sectarismo que enardecía sus corazones. Donde dijeron Justicia sembraron iniquidades; donde prometieron libertad impusieron su yugo; donde señalaban riqueza no dejaron sino miseria. Helos ahí. Los que se creyeron dueños de España, pasan hoy como una pesadilla en una noche de más de cinco años. Se pierden mudos, como caminan siempre los muertos, y sólo les acompaña el cortejo de sus desastres. La estela de sus crímenes. «Sangre, fango y lágrimas». Cinco años de vida. Jinetes sobre caballos de Atila, ni hierba queda donde pisaron.

A. Sánchez G. Segura.

El requeté de Montejurra

Hemos visto en una foto publicada en la Prensa, a un requeté del Tercio de Montejurra. Aparece este bravo mozo sonriente y optimista. Muestra, orgulloso, ambos brazos amputados cerca de su raíz. Su cabeza, con tremendas heridas, apare-

ce vendada. Sostiene, entre sus labios, un cigarrillo.

La sonrisa ilumina su rostro de manera esplendente. Rezuma en su semblante una íntima satisfacción y complacencia.

El requeté de Montejurra ha entregado ya en holocausto a la Patria, pedazos de su cuerpo. España es así. Su juventud es todo un símbolo.

Ese bravo mozo que aparece sonriente en la foto que comentamos, es como todos los buenos españoles de raigambre cristiana y tradicional. Sonriente y gozoso, ofrenda jirones de su cuerpo, en honor a sus más altos amores: el amor a Dios y el amor a España.

Dice nuestro colega «Alerta»

JEREZ CATÓLICO

Nuestro querido colega el batallador Semanario «Alerta», publica en su último número con el título que antecede las siguientes elogiosas frases dando cuenta de la aparición de nuestro periódico:

«Hemos recibido el primer número de esta revista que empieza a publicarse en nuestra ciudad orientada sanamente en los principios de la Santa Religión y bajo la censura del Ilustre señor Abad del Cabildo Colegial.

La lectura de este primer número nos ha llenado de íntima satisfacción, pues en «Jerez Católico» encontramos un colega que como nosotros sale a la palestra para defender y propagar las doctrinas sagradas de la Religión cristiana, únicas y verdaderas salvadoras del linaje humano.

La nueva publicación, de esmerado formato, será de momento bimensual, para convertirse en cuanto sea factible, en semanal.

Damos la bienvenida a «Jerez Católico», y al corresponder efusivamente al saludo que a la Prensa

local dirige, formulamos nuestros mejores votos porque el éxito le acompañe y tenga larga vida en este batallar rudo e ignorado de la difusión de sanas doctrinas e ideas, correspondido en la mayor de las ocasiones con la ingratitud o el menosprecio, pero bendecido por Dios y por sus representantes en la tierra los Augustos Pontífices Romanos, que siempre han sentido preocupación honda por la Prensa Católica.»

Correspondemos agradecidos a los conceptos del prestigioso «Alerta», nuestro fraternal y querido colega local.

Aquel pobre cura

Aquel pobre cura sexagenario había pasado toda su vida haciendo el bien y ejerciendo la caridad; su pelo tenía ya blancuras de nieve y sus huesosas manos se ayudaban en un bastón, báculo de sus años y de sus trabajos.

En su feligresía no entró nunca el fantasma de la revolución ni la desolación sentó plaza en su humilde Iglesia sencilla y devota.

Aquel pobre cura trabajó muchos años por la Iglesia y por la Patria; aquel pobre cura, tan humilde y escondido, forjó muchas almas en el yunque del espíritu y del patriotismo. A su sombra aprendieron a querer y amar lo que mucho vale.

Aquel pobre cura, que siempre tuvo un consuelo para los tristes y una limosna para los indigentes, ha corrido la misma suerte que millares de sacerdotes de la zona roja.

Sacado una noche a viva fuerza de su humilde Iglesia por las turbas, fué llevado entre insultos y mofa a las afueras del pueblo, y allí con alevosía, nocturnidad y ensañamiento, descargaron los sicarios sus fusiles contra el pobre cura, que murió perdonando a sus verdugos y vitoreando a Dios y a España.

La Prensa sectaria

Yo amo la libertad, la proclamo, la defiendo como un dogma de la teología, como una necesidad de la naturaleza humana, como un atributo necesario de la dignidad del hombre. Pero el error y el mal no constituyen ningún derecho, lo que constituyen es el contraderecho, el contraderecho político, el contraderecho social, el retroceso, la agonia, la muerte de la humanidad y de la civilización, que no puede vivir sino de la verdad. De aquí es que si la del mal no tiene derechos, ni el error puede pedir libertad, la Prensa no puede ser libre, ni el orador libre para hacer impunemente la propaganda del error y la apología del mal; pero los ateos no lo han entendido así y quieren libre la Prensa, libre la cátedra, libre la tribuna, libre la asociación, menos la religiosa, libre la blasfemia, libre la propaganda del error y del mal.

Suya, de esos hombres malvados es esa pluma brutal, blasfemadora, infamante, populachera que se voceaba por esas calles y se pregonaba en todas partes; esa Prensa que se dedicó a propagar en todas partes, pero sobre todo entre las clases proletarias, las más monstruosas y horrendas subversiones morales, intelectuales y sociales.

Esa es la Prensa que grita y se insolenta contra toda autoridad legítimamente constituida; esa es la Prensa que niega el derecho divino y afirma la soberanía del pueblo, es decir la soberanía de la mentira; esa Prensa es la que justifica el robo, proclamando que la propiedad es un robo; la que canta las infamias del amor libre, la que defiende la anarquía.

Esa es la prensa que predica el ateísmo, proclama la libertad de la prostitución, defiende a los anar-

quistas y persigue a los religiosos. Esa es la prensa que defiende el desorden, el escándalo y la inmoralidad en el teatro, en el cine y en la vía pública; esa es la prensa que miente, que falsifica, calumnia y populariza toreros y comediantes y dá fama a los más repugnantes criminales, a los artistas más desvergonzados, y a los escritores más desaprensivos.

Y esa prensa, hasta hace poco, penetraba en todos los hogares, aún en los que se llamaban cristianos; se voceaba en todas las calles, se ofrecía en todas las estaciones, y se vendía en todos los teatros y en todos los cafés. En esta empresa, la impiedad se ha impuesto un trabajo enorme y no dá punto de reposo; sus audacias, sus osadías, no se detienen ante ningún obstáculo, empeñada en descatólizar al mundo, con una actividad asombrosa, empeñada en hacer de una manera particular su propaganda entre las clases proletarias, envenenando sus corazones y pervirtiendo sus inteligencias con las más monstruosas y horrendas subversiones morales, intelectuales y sociales.

La prensa, que como dijo el gran educador señor Manjón, debe ser una fuerza inteligente, honrada, concienzuda, social, religiosa, moral, patriótica, educadora, culta y bienhechora, fué en la mayoría de los casos, por lo menos en lo que respecta a nuestra Patria, una fuerza brutal manejada por hombres sin conciencia que ejercían el cacicato de la política, de la secta o de la opinión, mediante el alquiler de plumas asalariadas que escriben a gusto del que las paga.

¿Qué se puede esperar de tales empresarios y de tales mercenarios? La prensa política prometía empleos y subvenciones; la prensa sectaria siembra errores, esparce odios y apunta incendios, muertes y confiscaciones; la prensa mercantil va al negocio, explotando la curio-

sidad, la difamación, el escándalo, el aplauso y las pasiones más bajas, con tal de que produzca dinero, mucho dinero...

De ahí que esa Prensa venga a ser como el ariete que derriba los gobiernos, palanca que remueve los cimientos de la sociedad, veneno que inficiona la sangre de los pueblos, exaltando las pasiones y derramando torrentes de lava por todas partes.

Nunca hemos visto en el mundo, como ahora, el grito salvaje, imprudente y desvergonzado de las pasiones humanas y ello es consecuencia de la prensa libertaria. Odios furibundos, voluptuosidades afrentosas, sórdidos intereses, esos son los títulos más ilustres del tan decantado «progreso» moderno.

Nunca como ahora se han multiplicado en el mundo los crímenes horribles, los desenfrenos del vicio y la licencia, los teatros convertidos en escuelas de corrupción, los cines inmorales enseñadores prácticos de los niños para realizar los más diversos delitos burlando la vigilancia paterna, los Centros recreativos convertidos en instrumentos de malas costumbres y en maestros de lascivia. Y de esta corrupción bestial y sin nombre, la gran culpable, la única culpable es la prensa impia, atea y descreída.

*Un buen periódico es una Misión
perpétua en una Parroquia.*

*Es necesario oponer los esfuerzos
de la buena Prensa a los esfuerzos de
la mala.*

*Seguramente que no se engañaría
el que atribuyese, en primer lugar a
la mala Prensa el exceso del mal y el
deplorable estado de cosas a que he-
mos llegado.*

LEÓN XIII.

FRANCO! FRANCO! FRANCO!

Flor de María

ARBOL FLORIDO

No es ya sólo la Virgen una flor; es un árbol con numerosas y olorosas flores; árbol florido, cuajado de virtudes y rico de frutos.

En este precioso árbol hubo mortificación, y nosotros, leños secos, áridos, sin frutos, huímos de la penitencia y el sacrificio.

MARIÓFILO.

El reparto general de fortunas es una utopía

Imaginad, lectores, que un día se verificase el reparto general de fortunas soñado por los que predicaban la mentira, sin que en tan delicada operación hubiese desórdenes. Demos ya hecho el equilibrio establecido; había mil millones y mil ciudadanos, a cada uno de los cuales se ha dado un millonaje. ¡Qué felicidad! Ya somos todos iguales en lo relativo a bienes de fortuna; felizmente la operación se ha hecho sin ruido, sin altercados, amigablemente, con unánime satisfacción de todos. El deseo ha muerto en el corazón del pobre sin pena del rico; todos son iguales y felices.

¿Qué tiempo duraría la igualdad establecida? Ni ocho días, porque el listo duplicaría su lote a expensas del torpe, que perdería el suyo; en juegos, francachelas y vicios disiparía uno su porción, mientras otro guardaría la suya; la virtud, la prudencia y el talento se enriquecerían a costa del vicio y de la ignorancia; la sociedad aparecería de nuevo en las dos categorías inevitables de pobres y ricos, y las palabras privilegio y fortuna, suprimidas en estos pasados tiempos, hubiéramos tenido que restablecerlas en el Diccionario.

¿Mandabais que nadie mejorase de fortuna hecha la nivelación, pa-

ra evitar las desigualdades irritantes? Pues por eso llevabais con vuestros sectarismos a la sociedad a su disolución. En lugar de una sociedad llena de vida, de animación en fábricas, comercios, minas y campos, hallásteis un cementerio de brazos enervados, seres lánguidos, un desierto en que ni el poeta pulsaría la lira, al ver que solo le esperaba la vulgar recompensa del trovador de taberna, ni el pintor manejaría su paleta al verse confundido con el embadurnador de paredes, y en las artes y en las letras, la industria y el comercio, las nobles profesiones y los útiles oficios, se verían lastimosamente abandonados, y las cien mil manos que alentadas por el lucro legítimo nos tejen hoy los vestidos y nos fabrican las casas, y nos cultivan los campos, perdida la esperanza de conseguir un bienestar honrado, apelarían al pillaje, y al incendio, a guerra doméstica y social, llenando el mundo de odios y rencores mutuos, y degradaciones pavorosas, que nos obligarían a huir al desierto para disputar a los animales sus pastos y su tranquilidad.

Término desolador y vaporoso, triste ensueño de los enemigos de la sociedad que con tal de satisfacer sus insaciables ambiciones y engañar a los incautos, aceptan todos los errores y todas las ignominias. El cuerpo del hombre vive por la marcha ordenada de las funciones de cada miembro y por el cambio de recíprocos servicios; los que separan la cabeza de los miembros, los que sueñan con monstruosas igualdades, los que alejan al hombre del hombre con predicaciones antisociales, son unos inconscientes —A.

La ciencia sin religión es un espada de dos filos, en manos de un loco o de un niño,

BALMES.

Ante el Día de la Prensa Católica

Labor constructiva

Ante nuestro Día de la Prensa, hemos quedado... en trabajar.

Es lo que nos corresponde como católicos conscientes.

Primero levantar el corazón a Dios y pedir auxilio. «Oración».

Inmediatamente mano a la obra. «Trabajo».

«Ora et Labora».

No hay otra fórmula de actividad cristiana.

Pero el trabajo puede ser muy diverso.

Trabajo es derribar, y trabajo es construir.

Lo primero es labor negativa, y positiva lo segundo.

«Ahora debemos construir».

Para derribar basta solo una piqueta.

Para construir son necesarios estudios previos, planos, presupuestos, materiales, técnica.

Pero, ¡qué distintos los efectos!

Nuestra labor — que debe comenzar ya — ante el Día de la Prensa que tendrá lugar el día 29 del próximo Junio, festividad de los Apóstoles San Pedro y San Pablo, debe ser « eminentemente constructiva ».

Donde no llegue el periódico católico, llevadlo.

«Que se suscriban los que no estaban suscritos.

«Que lo compren» los que no lo compraban. «Que lo tengan a la venta» los que no lo tenían.

Donde el periódico católico no exista, creadlo.

Donde sea débil, robustecedlo.

Todo esto es labor constructiva.

Ildefonso Montero.

¿Eres católico? Anúnciate en periódicos católicos. Suscríbete a periódicos católicos. Propaga los periódicos católicos. Lee los periódicos católicos.

" A la sombra de una Cruz "

Los rayos del Sol se quiebran al proyectar en la tierra una sombra de dolor...

una Cruz...

que la fe de los que aman, y el amor de los que rezan, y el valor de los que sienten la emoción de nuestra guerra, levantaron al recuerdo de los héroes que descansan, en los brazos amorosos de la tierra.

Nuestra guerra es el grito de una raza...

que...

el Destino ha querido conservar inmaculada, en las recias juventudes españolas, que un vidente—José Antonio—con su espíritu alentaba...

juventud que nunca pudo ser comprada, como fueron las impuras, mercenarias juventudes que vendieron, la carroña de sus almas...

y, por eso nuestra raza, replegándose en lo íntimo de esa recia juventud, que ya soñaba con el sueño del Ausente, en la bélica irrupción de una alborada...

en senderos Imperiales que la España reclamaba...

por derechos ascentrales...

los derechos de una raza que vejada por extraños, se manchaba...

por su Emblema, que un morado de ignominia profanaba...

y pedía sangre moza que esa ofensa la borrara...

se lanzaron, Caballeros, a los campos de batallas...

la escarcela, bien provista de simientes de Esperanzas...

y, en el pecho, cinco flechas con un yugo aprisionadas.

que las manos Imperiales de Isabel y de Fernando dibujaran;

y los campos convirtiéronse en altares...

de litúrgicas ofrendas...

y al sentir la Madre tierra el beso tibio de la sangre, que se escapa por

los labios de la herida en las entrañas, se ha hecho lágrimas de rosas...

que perfuman las blancuras liliales, de una Cruz que presta sombra, a los héroes que cayeron por España.

PASCUAL.

Las escuelas de los religiosos

Formidable es la guerra que las sectas masónicas y todos los enemigos de las instituciones católicas, han declarado a las escuelas donde los religiosos enseñan, pues han comprendido que para conseguir la victoria hay que empezar por apoderarse del corazón del niño, arrancando de él toda idea de Dios.

En la mayor parte de los Estados «democráticos» de Europa se

trabaja por arrancar el Crucifijo de los centros escolares, borrar el nombre de Dios de todos los textos y de todos los programas, desterrar la religión de toda enseñanza primaria, negar al religioso el derecho a la enseñanza y arrojarlo de las escuelas; tal es la consigna y a eso consagra todos sus esfuerzos el sectarismo laical.

Prohibiendo a los religiosos la enseñanza, con facilidad conseguirán arrojar a Jesucristo de las salas de los hospitales, donde hasta aho-

ra ha venido santificando el sufrimiento y divinizando el dolor; los que en muchas naciones del mundo se han juramentado para pedir que desaparezca de los tribunales de justicia la cruz de Cristo, la cruz divina que extiende sus brazos misericordiosos para templar los rigores de la ley con el bálsamo de la piedad cristiana; los que no han podido sufrir la imagen del Crucificado ni a la cabecera del lecho del moribundo donde consuela su agonía, los que conspiran con saña satánica contra Cristo, que en el hogar cristiano defiende la pureza del tálamo y la santidad del amor; los que no respetan ni la paz de los muertos, ni el silencio de las tumbas y con mano sacrilega arrancan de los cementerios la cruz bendita; los que todo lo han profanado con su laicismo sacrilego, no podían perdonar la escuela donde los religiosos enseñan a los hijos del pueblo, y ahí está frente la escuela laica, la escuela sin Dios, la escuela enemiga de la escuela de los religiosos. Es una conjuración.

Antonino.

Agradecidos

Nuestro estimado colega el popular diario matutino *Ayer*, ha tenido la gentileza de dedicar las siguientes líneas a la aparición de nuestro periódico:

«JEREZ CATOLICO... Con este título ha comenzado a editarse en esta ciudad una publicación quincenal de propaganda, con censura eclesiástica.

El citado periódico aspira a convertirse en semanal tan pronto las circunstancias se lo permitan.

Está muy bien presentado y su confección es excelente.

Correspondemos al cordial saludo que dirige a la Prensa, deseándole dilatados años de vida próspera y fecunda.»

Muy reconocidos a tan cariñosas frases, renovamos a *Ayer* nuestros sentidos afectos.

Estamos de enhorabuena

Estamos de enhorabuena. Se ha promulgado un decreto, cristiano y de alta visión política, como todos los que firma nuestro insigne Caudillo, en virtud del cual se autoriza en España, con todas sus consecuencias, el restablecimiento de la benemérita y sabia Compañía de Jesús.

Sentimos, como cosa propia, tan grato suceso. Enamorados fervientes y entusiastas de la Orden que creara aquel genio español de San Ignacio de Loyola, participamos de corazón en esta reparación tan justa y tan oportuna.

Y no ocultamos nuestra repulsa hacia aquellos malvados que, eruditos a la violeta, ordenaron en mala hora la desaparición de España de tan gloriosa y benemérita Orden, legítimo orgullo de la virtud y la ciencia.

Así, pues, conste que al celebrar tan fausta nueva, visten de gala nuestros corazones, desbordándose, jubilosas, nuestras almas y nuestras plumas de periodistas católicos, denodados y entusiastas fervorosos de la ínclita y españolísima Compañía de Jesús.

Actualidades alemanas

Galantemente invitados por la Delegación Provincial de Propaganda de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, asistimos el día 8 del actual a la inauguración de la Exposición de Actualidades alemanas celebrada en el domicilio social de dicha Delegación.

En la Exposición se exhibe gráficamente el panorama de la actualidad alemana, con copiosas fotos que recogen el dinamismo y el progreso de aquel gran pueblo.

Asistieron al acto de la inauguración las autoridades, altos mandos de la Falange, distinguidas damas y bellas señoritas, y un selecto público.

Hubo sentidos discursos brindándose por unión, cada día más estrecha, de los pueblos germano y español.

Se entonaron diversos himnos patrióticos, y los asistentes al acto

fueron agasajados con extremada delicadeza.

Muy agradecidos a las gentilezas y atenciones recibidas para con nosotros, felicitamos a la Delegación Provincial de Propaganda por el éxito alcanzado.

NOTICIAS

La Fiesta de las Espigas

A fines del próximo Junio se celebrará por la Adoración Nocturna la Vigilia general llamada Fiesta de las Espigas, cuyo grandioso acto religioso tendrá lugar en la finca «El Majuelo», propiedad de los señores Domecq, ofrecida galantemente para tal solemnidad eucarística.

El Documento Nacional

Se clausuró la Exposición del documento Nacional instalada en la Casa de Correos, por el que ha desfilado todo el vecindario.

Defunción

Ha fallecido en esta ciudad don

Ayuntamiento de Madrid

Gabriel Román Casalet, fervoroso cofrade de la Hermandad del Santísimo Cristo de la Expiación.

Nuestro pésame a la atribulada familia doliente.

† LETRAS DE LUTO

Doña María Teresa de la Riva González

Ha entregado su alma al Creador la distinguida dama doña María Teresa de la Riva y González. es esposa del prestigioso coronel de Caballería D. Luis Rodríguez Campomanes y Martín-Fortún.

Reciban nuestro pésame su viudo, sus hermanos don Juan Antonio, D. Francisco, D. Manuel Antonio, don Luis y don Evaristo; la excelentísima señora doña Petra de la Riva, viuda de Domecq; señorita María de la Riva y González y demás dolientes.

A los lectores

Encarecidamente rogamos a nuestros abonados que cualquier falta o deficiencia que noten en el reparto del periódico, se sirvan comunicárnosla, al objeto de subsanarla debidamente.

¿Eres católico? Anúnciate en periódicos católicos. Suscríbete a periódicos católicos. Propaga los periódicos católicos. Lee los periódicos católicos.

PEDRO DOMINGO Y C.ª

CASA FUNDADA EN 1730

Jerez de la Frontera

Tres marcas de Coñac:

Tres marcas de Jerez:

Carlos I
Fundador
Tres Copas

La Raza
Rio Viejo
Jandilla

DECIR DOMINGO ES DECIR CALIDAD

HIJAS DE

JUSTO MARTINEZ ROMERO

Papeletería, Objetos de Escritorio

CIDORIS Librería

Antonio Vico, 13. Teléfono 1417

JEREZ

SEÑORA sola

oficiosa para acompañar nidos, o
cosa análoga. Informarán en la ca-
lle Casón núm. 12.

Espuelas

de defunción, misas o ani-
versarios, se publican en este pe-
riódico a precios muy económicos.

Reservado para
insertar el anun-
cio de una im-
portante industria

JEREZ CATOLICO

Periódico Popular de Propaganda

(Con censura eclesiástica)

Se publica los días 1 y 15 de cada mes.

Dirección: Fontana, 12 - Jerez de la Frontera.

Precios de suscripción: En Jerez, 50 céntimos al mes.

Fuera, 2,50 trimestre. Pago adelantado.

ANUNCIOS

Entre las planas del texto, a 0,50 pesetas la línea; en las planas de la
cubierta, a 0,25. Las líneas se cuentan del cuerpo 10, al ancho
de 13 ciclos. Los impuestos del timbre a cargo del anunciante.

Espuelas de defunción, Misas o aniversarios
Plana entera, 40 pesetas; media plana, 20 pesetas; al ancho de dos
columnas, 7,50; al ancho de una columna, 5 pesetas.

PEDRO DOMEQ Y C.^A

CASA FUNDADA EN 1730

Jerez de la Frontera

Tres marcas de Coñac:

**Carlos I
Fundador
Tres Cepas**

Tres marcas de Jerez:

**La Raza
Río Viejo
Jandilla**

DECIR DOMEQ ES DECIR CALIDAD

Reservado para
insertar el anun-
cio de una im-
portante industria

JEREZ CATOLICO

Periódico Popular de Propaganda

(Con censura eclesiástica)

Se publica los días 1 y 15 de cada mes.

Dircción: Fontana, 12. — Jerez de la Frontera.

Precios de suscripción: En Jerez, 50 céntimos al mes.

Fuera, 2'50 trimestre Pago adelantado.

ANUNCIOS

Entre las planas del texto, a 0'50 pesetas la línea; en las planas de la cubierta, a 0'25. Las líneas se entienden del cuerpo 10, al ancho de 13 cíceros. Los impuestos del timbre a cargo del anunciante.

Esquelas de defunción, Misas o aniversarios

Plana entera, 40 pesetas; media plana, 20 pesetas; al ancho de dos columnas, 7'50; al ancho de una columna, 5 pesetas.

HIJAS DE

JUSTO MARTINEZ ROMERO

Papelería, Objetos de Escritorio
y Librería

Antonio Vico, 13. Teléfono 1417

JEREZ

SEÑORA sola

ofrécese para acompañar niños, o cosa análoga. Informarán en la calle Cazón núm 12.

Esquelas de defunción, misas o aniversarios, se publican en este periódico a precios muy económicos.

Esperamos que nuestros amigos y simpatizantes a quienes servimos el periódico, acepten la suscripción al mismo, que sólo cuesta cincuenta céntimos al mes.

Nuestros abonados tienen derecho a insertar en estas columnas noticias de su particular interés, cuyo contenido no exceda de diez líneas.

Las personas a quienes involuntariamente hubiésemos dejado de servir el periódico, pueden pasarnos un simple aviso a nuestra Redacción, Fontana 12 y seguidamente les daremos de alta en nuestras listas de abonados. Suscribiéndose a JEREZ CATOLICO cooperará a la mayor difusión de la Buena Prensa, que tanto y tanto bien espiritual produce en los pueblos, y cuya lectura y máxima difusión aconsejan reiteradamente los más altos Jerarcas de la Iglesia, Nuestra Madre Infalible.